
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

07.11.2022

Anwesend 19 Personen, Sitzungsleitung und Protokoll

Beginn 18:20

Ende 20:13

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
1.1 Entrepeneurship Open Air

Jakob verweist sie an die Pinakothek

1.2 Geos wollen grosse Veranstaltung im Mathebau machen

ToDo: Hilfe anbieten aber auch darauf hinweisen dass wir bei der groesse keine Ahnung haben

1.3 Requirement of GRE Scores for Admission

Jakob antwortet und verweist auf Verwaltung

1.4 BR fragt nach Mathe-Absolvent*in

Wir suchen verzweifelt alte Mathematika und schreiben sie an u.a. Antonia

2 Alte ToDo
2 Um Knopf am Gumbelküchen-Herd kümmern

2 Mail-Moderations-Sitzung

2 Neue Plone-Version für GAF-Homepage anschaün

V Herausfinden was man wegen Sesam machen kann

V Spieleabend im git anlegen

2 Infos zur Stammtisch-Orga dokumentieren

V Allen sagen dass im Falle eines mitgenommenen Schlüssels sofort gaf-intern informiert werden muss

2 Sich weitere Gedanken zu Items für den Ewigen Kalender machen

2 regelmäßigen Kelleraufräum-Termin planen und in ewigen Kalender eintragen

2 Webseite aktualisieren in Ewigen Kalender

2 Infotafel zum Namensgeber des Gumbels und der Fachschaftsgeschichte erstellen
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2 Mit dem Umweltreferat reden

2 Schlüsselkasse im Tresor und Schlüsselkopien einlagern

2 Termin für Kelleraufräumen finden und mit u.kino koordinieren

V Schnuppersitzung planen

2 Anleitung zur Maileinrichtung auf die Webseite stellen

V Mail dass wenn man schlüssel mitgenommen hat soll man sofort bescheid sagen dass es passiert ist und es
ist nicht schlimm

2 Protokoll für Sitzungen - Mail, da für Transponder-Vergabe gebraucht

2 Ein Teil der Einkaufsliste (Erste-Hilfe-Kasten) abarbeiten (fortgeschritten)

2 nachfragen wie das mit selbst gekauften Transpondern und Sperrgebühr ist

2 Aktionstag anstelle von Sommer-O-Phase

2 Berichten wie weit die Gedanken zur Sommer-O-Phase-Nachfolge-Informationsveranstaltung sind

2 Kabelkanal für Draußen und StuVe anlage

V Ein Treffen mit dem Schueler ausmachen

2 Mailerinnerung an gaf-intern

2 Nach Sofabezügen umschauen

2 Den Wasserhahn in der Gumbelküche entkalken/ersetzen

2 Root-Schrank reparieren

2 Leo fragen wegen Lampen mit komischen Steckern

2 Zettel an Schlüsselkasten

2 Handreichung zum Gumbelmon verfassen

2 Gumbelmon besser kennzeichnen im git

V “Aktive Seite” aktualisieren

2 Papierspender für Gumbelküche recherchieren bzw. planen

2 Visitenkarten überarbeiten und Finanzantrag stellen

2 Leute anschreiben um ein Mister X Spiel zu organisieren

2 Schlösser für die Schaukästen besorgen

2 Gruppenfoto unter <Über uns> mit dem neün Foto ersetzen

2 Spiele Verleih Plakat erstellen und aufhängen

2 Schlüsselübersicht erstellen:

2 Schlüsselverleihliste erstellen

2 Schlüsselanhänger mit GAF Logo oder ähliches zum Verarbeiten

2 Schnuppersitzung Diskussion vorbereiten

2 dudl Gruppenfoto erstellen

2 Eine Semesterstartmail verfassen
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V (Medien-)informatika zu AK LuST bringen, es gibt dringende HoPo-Themen in der Fak 16

2 Evaluieren wie gut das funktioniert

2 AK Veranstaltungen nachfragen und Bericht machen lassen, informieren dass wir gerne Infos haben wollen
was sie für Erstsemesterveranstaltungen planen

2 Regelmäßig die Schaukästen auf Inhalte überprüfen

2 an Matthias für Eintrag auf der Webseite wenden

3 Berichte
3.1 AKs

AK Feste: Es wurde leider kein Bericht geschickt, ein paar der Neuen Orgamenschen berichten.

• Schafkopfturnier. Es wurde ein Finanzantrag gestellt.

• Prof. Cafe: Es wurde ein Finanzantrag gestellt und erste Profs wurden eingeladen.

• Erstifest am 11.11. findet mit einer Theke von uns in der Halle Nord statt.

• Spieleabend (DnD) ist in der Planung Sitzung am 18.11.

AK GAF-Services:

• Es gab eine Schuppersitzung letzten Freitag mit keinen neuen Leuten

• Der AK GAF Services wuerde gerne den Newsletter der in der letzten Sitzung beschlossen wurde schreiben,
leidet aber zu sehr unter Personalmangel. Jede interessierte Person ist herzlich eingeladen zu helfen um das
umzusetzen!

• Ein neues altes GAFikon erstellt ein neuen Klostein, der beinahe fertig ist, es wird aber natuerlich Unters-
tuetzung fuer weitere Ausgaben gesucht.

• Die Schlüssel wurden im Wiki dokumentiert

• Weihnachtsfeier am ...

AK LuST:

• Hörsaal H030 Beamerproblem wird im Frühjahr gefixed

• Licht Problem in H030 ist gelöst. Die Schalter waren falsch beschriftet

• Lehrpreis ist bald verleihfähig. Die Verleihung wird im Dezember stattfinden

• Lernräume wurden über die Fakultät für Physik gebucht

• Campus AG in der Physik wurde vernachlässigt und wird jetzt wieder besetzt. Es wird ein Treffen mit Herrn
Mantel organisiert. Wir zittern um eine Nachfolge für das Gumbel.

• Schnuppersitzung hat stattgefunden. Es waren alle Fächer vertreten (Das erste Mal seit mindestens drei
Jahren)

• Eine Umfrage wird momentan erstellt

AK O-Phase:

• Die Schnuppersitzung hat mit einer neuen Person hat stattgefunden

• Neues Tier ist ein Gepard

AK Root:
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• Schnuppersitzung hat stattgefunden, wenig Besuch, aber sehr engagiert. Setup-Automatisierung und Neu-
aufbau der Bürorechner sollen priorisiert weitergemacht werden

• gestern Arbeitssitzung, Matrix-Chat-Server wieder aufgesetzt; als nächstes Konfiguration und Setup von
Bridges zu anderen Messengern

• morgen 18 Uhr ct Online-Root-Treffen, Mail ging gestern raus. Wer interessiert ist, aber nicht informiert
wurde, möge sich an root@fs wenden und sich für künftige Termine auf hackingnight@ eintragen

• 5 neue GAF-Accounts für AK Feste angelegt

3.2 Konvent

Nicht neues im Konvent

3.3 Finanzer

Bitte Geldausgaben nicht vor dem 1.1, danke. Euer Otto Finanzikon

4 Diskussion
4.1 Schlüsselanhänger

Meinungsbild zu Schlüsselkennzeichnung ¤15-¤20 pro Schlüsselanhaenger (Vermutung 10 Anhänger nötig) gefor-
dert:

• Plastikanhaenger nicht so geeignet weil sie leicht unlesbar werden

• 15 bis 20 ist zu viel

• Evaluieren welche oft benutzt werden und wichtig sind

• Holzanhänger mit eingravieren

• Laminierte Zettel sind zu kurzlebig und zu leicht zu transportieren

• Es soll schwer sein und sperrig, damit sie nicht einfach mitgenommen werden

• Plastiktafeln mit Eding beschriften, aber wird nicht so gut aufgenommen

• ¤15-¤20 ist für alle zu viel

ToDo: Schluesselanhaenger

4.2 Weihnachtsfeier der Bioinformatik im Gumbel

• Erwartete Gaeste 80, erfahrungsgemäss werden es mehr

• Bisher waren die Erfahrungen mit den Bioinfos eher schlecht

• Gumbelverantwortliche fragt nach Einschaetzung ob wir aus der Vergangenheit Vorkehrungen treffen sollen

• Höhere Kaution, wenn wir das Risiko der Verschmutzung zu hoch einschätzen

• Es sind vermutlich andere Orgamenschen da Corona dazwischen lag

• Raumverwaltungsmenschen haben sich geändert. Erlaubnis ist fraglich und muss vorher ein Gespräch mit
ihnen führen

• Man könnte klar kommunizieren, dass wir früher schlechte Erfahrungen gemacht haben

• Nachfragen wie viele Helfika sie fuer das Putzen und Aufraeumen vorgesehen haben. Dazu klarmachen dass
es erwartet wird dass der Raum und die Kueche sowie der Platz davor sauber hinterlassen wird.
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• Darauf hinweisen dass alle Gaeste bis 22:00 den Mathebau verlassen haben muessen.

• Haben sie Zeiten fuer Auf- und Abbau eingeplant

Konsens: Ja, mit den Auflagen (Helfika, Kaution) und dem wiederholten Hinweis auf Endzeit und Sauberkeit.

4.3 Koordinatorika-Wahl

Es wird nach den Regeln im Wiki geheim abgestimmt, allerdings stimmen wir nach einer Konsens-Entscheidung
alle AKs gemeinsam ab. AK Feste:

• Maxi: 16 Stimmen

• Leon: 15 Stimmen

AK GAF-Services:

• Rene: 16 Stimmen

• Jakob: 16 Stimmen

AK LuST:

• Matthias: 16 Stimmen

• Antoine: 16 Stimmen

AK O-Phase:

• Laura Pilzi: 16 Stimmen

• Yannick: 16 Stimmen

AK Root:

• Aldo: 16 Stimmen

• Marian: 15 Stimmen

Enthaltungen:

• 3 Stimmen

Alle nehmen die Wahl an!

4.4 Budgetantrag ProfCafé

Antrag ueber Kaese, Kekse, Weintrauben und alkoholfreie Getraenke, der Alumniverein hat bereits zugesagt den
Wein zu bezahlen.
Es lagern noch ca 20 bis 30 Flaschen Wein im Keller, dementsprechend weniger werden nachgekauft.
Die Kosten basieren auf den Ausgaben vom letzten Mal.

4.5 Budgetantrag Schafkopfturnier

Getränke (Bier,Spezi und Wasser), Kartendecks brauchen nicht nachgekauft werden. Preise muessen ausgelegt
werden und es wird Wechselgeld benoetigt.

5 Anträge
5.1 ¤430 ProfCafé

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.
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5.2 ¤200 Schafkopfturnier

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
6.1 Flyer kontrollieren

Regelmäßig Flyer im Gumbel anschauen. Jemand hatte Partyschnaps Werbung darunter gemischt

6.2 Gebaeudesperrzeiten beachten

Erinnerung Leute nicht in den Mathebau lassen, wenn das Gebäude zu ist. Egal wie penetrant sie sind.

6.3 SOGo

Es existiert ein SOGo Kalender und einer an der Wand, bitte nutzt sie!

6.4 Unikult im Gumbel

Wir reden mit ihnen dass das nicht okay war das Gumbel und Schraenke offen zu hinterlassen und den Schluessel
ueber die Tuerklinke zu haengen.

6.5 Kueche

Ist zurzeit leider immer wieder dreckig, bitte wascht alles ordentlich ab und hinterlasst die Kueche sauber und
geschlossen. Herd immer ausschalten! Spuelmaschine nicht einschalten!

ToDo: Neues Schloss für den Spülmaschinenstrom

ToDo: Zentralwerkstatt nach einer neuen Steckdosenleiste zu fragen, da sie zugeschmolzen sind

7 Anstehende Termine
• 2022-11-09

Spieleabend

• 2022-11-14
O-Phase-Sitzung

• 2022-11-14
GAF-Gruppenfoto

• 2022-11-15
AK LuSt

• 2022-11-17
Schafkopfturnier

• 2022-11-18
Sitzung fuer D & D am Spieleabend

• 2022-11-21
nächste GAF-Sitzung

• 2022-11-22
Profcafé


